

# Golffahrer stirbt nach Unfall auf der B 1

64-Jähriger übersieht Mercedes an der Auffahrt Belle – Britische Militärpolizisten helfen

Von Marianne Schwarzer

Ein tragischer Unfall hat sich gestern Morgen auf der B 1 an der Auffahrt Belle ereignet. In der Folge starb ein Mann, ein weiterer wurde lebensgefährlich und eine Frau schwer verletzt.

Horn-Bad Meinberg/Belle. Etwa kurz vor neun war ein Ehepaar aus Essen mit einem schwarzen Golf aus Richtung Horn-Bad Meinberg gekommen und wollte nach links auf die Bundesstraße Richtung Paderborn abbiegen. Wie die Polizei berichtet, wollte der 64-jährige Fahrer des Golfs einem aus Paderborn kommenden Lastwagen Vorfahrt gewähren. Als dieser aber von der Bundesstraße rechts abbog und Richtung Horn-Bad Meinberg die B 1 verließ, fuhr der Golffahrer los.

Den Mercedes der A-Klasse, der sich hinter dem Lastwagen befunden hatte und der geradeaus Richtung Blomberg fuhr, übersah er dabei, berichtet die Polizei. Der 34-jährige Mercedesfahrer krachte mit seinem Wagen ungebremst gegen den Golf. Das Auto drehte sich, so dass der Mercedes wieder in Richtung Paderborn stand, während der Golf an den gegenüberliegenden Fahrbahnrand geschleudert wurde.

Die Beifahrerin im Golf konnte schwer verletzt, aber immerhin auf eigenen Beinen aussteigen. Die beiden Fah-



Schwerer Unfall: Es dauerte eine ganze Weile, bis die Retter die Verletzten aus den demolierten Autos geholt hatten. FOTO: SCHWARZER

rer jedoch waren eingeklemmt und mussten von der Feuerwehr befreit werden. Der Mercedes-Fahrer war zwar ansprechbar, wurde aber wegen seiner schweren inneren Verletzungen mit dem Hubschrauber in die Klinik gebracht. Der

Golffahrer, der per Rettungswagen in ein Krankenhaus gebracht wurde, erlag später dort seinen Verletzungen. Die Airbags an beiden Fahrzeugen hatten funktioniert, aber die Karosserien waren stark gestaucht worden. Bis die lippischen Ret-

tungskräfte eintrafen, nahmen sich einige Militärpolizisten der britischen Armee der Sache an, kümmerten sich um die Verletzten und sicherten die Unfallstelle ab. „Wir sind in Paderborn stationiert und zufällig hier vorbeigekommen,

als wir auf dem Weg nach Hameln waren“, erzählte einer von ihnen. Kurze Zeit später übernahmen die Kollegen der Blomberger Polizei, unterstützt von den Kräften der Feuerwehr Horn-Bad Meinberg. Die B 1 war stundenlang gesperrt.